



Nota Conceptual

TALLER VIRTUAL DE VERANO

“GESTIÓN ASOCIADA COMO MOTOR DEL DESARROLLO SOSTENIBLE”

Es el tiempo de las ciudades: Atravesamos una nueva era interurbana, en la que el protagonismo de la ciudad nos hace sentir que todo lo que nos pasa y afecta sucede aquí, en nuestras comunidades. Creemos que es momento de reforzar los lazos, de seguir construyendo puentes y de hacer crecer las alianzas para el desarrollo de nuestros territorios. Debemos continuar caminando hacia una era de concertaciones que ponga el foco en la generación de **Resiliencia** en las ciudades. Hoy más que nunca, debemos poner el foco en las necesidades de la ciudadanía, en el protagonismo de las personas y sus derechos, en los espacios de convivencia y de participación. El futuro de nuestras comunidades depende de la formulación de agendas urbanas basadas en cuatro ejes centrales: **El cuidado del planeta, las personas, la gobernanza y la democracia.** Promovemos agendas con una constante mirada inclusiva, que contemplen la diversidad de género y de capacidades, que sean inclusivas de las minorías y que garanticen la pluralidad y diversidad de voces, como ha sido siempre prioridad de la Red.

La ciudad es el espacio donde todo sucede, todo confluye, todo se integra y todo se genera. Esta afirmación nos inspira a proponer un debate intenso bajo la temática de **GESTIÓN ASOCIADA COMO MOTOR DEL DESARROLLO SOSTENIBLE.**

La gestión asociada se nos presenta como una herramienta clave en la construcción de un nuevo orden territorial para nuestros gobiernos frente a este contexto que nos toca atravesar que denominamos “nueva normalidad o realidad”. Es indispensable que el Estado, junto a los gobiernos locales puedan generar sinergias y cogobernar los territorios con las universidades, las organizaciones provenientes de los sectores gremiales, empresariales, sociales, las organizaciones de la sociedad civil; las expresiones culturales, los trabajadores, sin dejar a nadie atrás.

Ampliar la base de sustentación de la democracia participativa en las ciudades es tarea de todas y todos los miembros de la Red. Creemos que lo que ya existe no agota las posibilidades de la existencia, por eso debemos darnos la oportunidad de proponernos nuevos desafíos, nuevas metas, nuevas alianzas, nuevos actores, con aquellos y aquellas que hasta ahora no han tenido voz en la formulación de la política pública local.

Para esta tarea, es necesario introducirnos de lleno en la temática, incorporando la mirada política, el abordaje técnico y el desarrollo programático de las agendas. Por eso, Mercociudades propone la realización de una actividad titulada: **“Taller virtual de verano: La gestión asociada como motor del desarrollo sostenible”**, que tendrá como objeto

introducimos teóricamente en la materia y conocer desde lo empírico, algunas experiencias exitosas de gestión asociada de gobiernos locales de la región. La actividad está destinada a coordinadores y subcoordinadores de Unidades Temáticas, Grupos y Comisiones de Trabajo, y representantes de las Vicepresidencias temáticas de la Red.

Se llevará a cabo el día 4 de febrero de 11 a 14 hs.

¡Te esperamos!